

Le Premier ministre cubain participe à la 69e réunion de l'ONU sur le tourisme dans les Amériques



Varadero, 30 avr (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a participé à la 69ème réunion de la Commission Régionale du Tourisme des Nations Unies pour les Amériques (CAM) qui a débuté aujourd'hui à l'Hôtel Melia International de Varadero.

À quelques jours de la 42e édition de la Foire internationale du tourisme (FITCuba 2024), qui se tiendra du 1er au 5 mai, la CAM, qui se tient à Cuba, comptera sur la participation des dirigeants du secteur du monde entier.

Le directeur régional pour les Amériques, Gustavo Santos, présentera le rapport Panorama des tendances et perspectives du tourisme international dans la région, ainsi que d'autres présentations d'intérêt.

La veille, le ministre du tourisme de Cuba, Juan Carlos Garcia, a indiqué que le séminaire international associé à la 69e réunion de la Commission régionale de l'ONU pour le tourisme dans les Amériques peut fournir des outils pour atteindre les objectifs régionaux prévus.

La réunion, intitulée Renforcer le développement du tourisme par l'innovation dans le tourisme communautaire, aborde des questions pertinentes pour les moteurs des processus au profit de nos peuples, a déclaré M. Garcia.

Selon lui, Cuba a le privilège de posséder l'une des valeurs les plus uniques pour les touristes, la chaleur de son peuple, qui laisse une marque très personnelle sur les visiteurs.

En ce qui concerne le tourisme communautaire, il a expliqué qu'il s'agit d'une stratégie visant à transformer les gouvernements territoriaux en centre de gestion et de durabilité, en promouvant un environnement innovant.

Il a ajouté qu'il s'agit d'une stratégie qui va de la valorisation du potentiel local à la promotion de l'utilisation maximale des ressources des provinces, des municipalités, des communautés et des citoyens qui y vivent.

Notre développement, a-t-il dit, requiert la participation de chacun des acteurs de la société.

C'est pourquoi ce séminaire se tient à un moment opportun, car il peut contribuer à nous enrichir d'outils qui nous permettront d'atteindre nos objectifs.

La réalisation de cette aspiration n'est pas facile, a-t-il souligné, étant donné la situation économique et financière complexe que traverse notre pays, générée par l'intensification du blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement des États-Unis et par l'inclusion de notre pays dans la liste des pays présumés être des sponsors du terrorisme.

Des éléments que nous condamnons fermement dans cet espace, a-t-il souligné.

García a ratifié la volonté politique du gouvernement cubain de faire du tourisme une force positive pour la transformation, le progrès et le bien-être des communautés, avec des actions qui contribuent dans leur ensemble à la réalisation des objectifs de développement durable.

Dans cette optique, Cuba s'efforce de présenter ses candidats à l'élection des meilleurs villages touristiques de 2024, sur la base des richesses naturelles et des traditions culturelles et gastronomiques qui existent dans les communautés.

Ce séminaire servira à rassembler des idées et à renouveler les énergies qui nous pousseront à continuer à travailler à la recherche de solutions pour un développement durable et inclusif.

Nous comptons sur des expériences différentes mais alignées sur un objectif commun pour contribuer à l'amélioration continue du secteur du tourisme, a-t-il déclaré. (Source:PL)



Radio Habana Cuba